



Einladung



Evangelische
Pfarrgemeinde A.u.H.B.
Salzburg-Nördlicher
Flachgau

Worauf bauen wir?

Frauen aus Vanuatu haben sich mit dieser Frage beschäftigt und uns den diesjährigen Weltgebetstag vorbereitet.

In diesem doch besonderen Jahr wollen wir trotz allem diesen Weltgebetstag in einem Gottesdienst in anderer Form, mit SCHAUEN, HÖREN, LESEN und SELBST GESTALTEN, sowie mit etwas zum MITNEHMEN feiern.

Lassen Sie sich überraschen!

am

Freitag den 05.03.2021
von 17:00 – 18:30

warten in der
evangelischen Kirche in Sachsenheim

einige Stationen.

Lasst uns Vanuatu kennenlernen und dabei die Frage stellen

Worauf bauen wir?



**Bitte mit
FFP2 Maske kommen!**

